

週刊 かわら版

生徒と保護者のための



編集文責
大庭

情報芸術祭

情報芸術祭は、情報祭(文化祭)とともに、実施されてきました。今年度は、ものづくりコンテスト県大会と日程が重なり、情報祭と芸術祭の日程が一週間、離れてしまいました。

谷山サザンホールで5時から開演です。駐車場は、限りがありますので、公共の乗り物で来場される方が、無難かと思われま。学校内には特に、駐車場を確保しておりません。

来週の土曜日の情報祭(限定公開)は前もって、入場券が必要となります。



先見コーナー

- 6/09(日) ○危険物取扱者 ○日商簿記検定
○東進全国統一テスト(2年eプレ・プレ)
- 6/10(月) 特別校時(45分授業・情報祭準備期間)(~12日)
○全校朝会 ○学科合同 LH(普通科・体育館)
○情報祭バザーチケット販売(3年生に対して)
- 6/11(火) ○学科合同 LH(情報処理科・MH)
○情報祭実行委員会
○情報祭バザーチケット販売(2年生に対して)
- 6/12(水) ○選挙管理委員会
○情報祭バザーチケット販売(1年生に対して)
- 6/13(木) ○午後・情報祭準備
○情報祭バザーチケット販売(全学年に対して)
- 6/14(金) ○情報祭(校内)
午前・体育館 午後・情報祭(開放)準備
- 6/15(土) ○情報祭(開放) ○姉妹校相談会(保護者)
○3年保護者学級委員長会 ○県情報処理競技大会
- 6/16(日) ○秘書検定 ○全商電卓実務検定 ○漫画キャラクター検定
- 6/17(月) ○振替休日(6/15分)
- 6/19(水) ○MBC学校案内撮影 ○SPIテスト(3年専門系)
○選挙管理委員会
- 6/20(木) ○眼科検診(1年) ○進路マップテスト(3年専門系)
- 6/21(金) ○全工計算技術検定
- 6/22(土) ○数学検定 ○ニュース検定

チャレンジ・ボード

- サマーボランテニア体験
申し込み締め切り
6月14日(金)
- 新聞に関する
エッセイコンテスト
応募締め切り7月1日(月)

- ふれあい看護体験
7月20日(土) 厚生連病院
締め切り6月20日(木)
- 高校生新聞RAP甲子園
応募締め切り7月7日(日)
- 中高生ミーティング
かこしままちづくり
7月24日~25日
- 韓日交流作文コンテスト
川柳・俳句コンテスト
エッセイコンテスト
韓国旅行記コンテスト
応募締め切り8月4日(日)
- 専門高校生徒の研究文・
作文コンクール
締め切り9月20日(金)
- 全国高校生
童話大賞

- ふれあい看護体験
7月20日(土) 厚生連病院
締め切り6月20日(木)
- 高校生新聞RAP甲子園
応募締め切り7月7日(日)
- 中高生ミーティング
かこしままちづくり
7月24日~25日
- 韓日交流作文コンテスト
川柳・俳句コンテスト
エッセイコンテスト
韓国旅行記コンテスト
応募締め切り8月4日(日)
- 専門高校生徒の研究文・
作文コンクール
締め切り9月20日(金)
- 全国高校生
童話大賞

資格試験情報

- 全商業英語検定
締め切り6月19日(水)

スクールカウンセラー

本校では、「ことばの支援センター」という学園内施設のスクールカウンセラーと連携をとりながら、生徒の支援にあたっています。当面のスクールカウンセラーの先生(臨床心理士)の来校日は次のとおりです。ご希望

望の日の一週間前までに申し込みをしてください。教育相談部で日程調整をします。

- 6月21日(金)
- 6月28日(金)
- 7月5日(金)

毎回8時45分~12時30分
最終受付は11時30分です。

高等教育の 修学支援新制度

大学・専門学校などの高等教育に進学を予定している生徒やその保護者向けに、新制度の特設ページが文部科学省のHP内に開設されています。ぜひ、ご覧になってください。

また進学資金シュミレーターというものが日本学生支援機構のHPの中に紹介されています。ぜひ参考にしてください。



進学資金
シュミレータ



文部科学省
特設ページ

清流

学校訪問をされたある自動車業界の方からのお手紙をご紹介します▼貴校の訪問を終え、正門前の交差点で情報高校の女子一名が横断歩道を渡るうとしていました。私は一旦停止しました。その女生徒は立ち止まって一礼され、横断歩道を小走りに渡られました。渡り切った後もこちらを振り返り、立ち止まって一礼をされました。私も助手席に乗った同僚もびっくりしました。誰もが普段の生活において、「歩行者優先」という考えが当たり前になって、「クルマは止まって当然」となっています。また、私たちも新入社員や若手社員に対し、「感謝の気持ちを忘れずに」と常々語っていますが、「感謝をどう表現する」かは、なかなか伝えきれないと思えます。勉強になりました▼この女子生徒の仕草は周りを温かくした。おそらくその女生徒はその時のことを覚えていないだろう。同時に、お手紙の主に「一瞬の美しさを感じる心」を感じた。ふと目に入った風景や素振り、その美しい時間はすぐに目の前から消える。しかし、その瞬間が美しいと感じることができるその感性にも感動した。女生徒も「ありがたい」という美しい瞬間を無意識に行動に移した。美しい時間は伝染する。